

主催 日本聖公会 川越キリスト教会 ・ 初雁幼稚園 保護者会

***** 2016 *****

はつかい栄光バザー

カレー・うどん・焼きそば
やきとろい・千子ミ・お菓子
ケーキ・ポップコーン・飲みもの

掘り出しもの・園芸・手芸品・などなど
おもちゃ・・・ほかにもいろいろ

楽しいこと、盛りだくさん!!



「マイバッグ」ご持参にご協力ください

10月30(日)11:00~13:30

初雁幼稚園 園舎・園庭にて

お問合せ先: 初雁幼稚園 旧川越市民会館前

川越市大手町8-5 TEL:049(222)5385

小雨決行 台風等の場合は延期もあります 検索→初雁幼稚園

いましかできないことを いまやろう



1901年(明治34年)創立以来、キリスト教保育とともに今へ

はじめまして

初雁幼稚園は各学年一クラスずつの小さな幼稚園です。毎日の保護者による送り迎えやお弁当づくりなど、この時期しかできないことを大切にしています。気づけば全園児が大きな一つの家族のような絆でつながっています。子どもたちの互いを思いやる優しさと、自主性にあふれるパワーや輝く瞳が私たちの自慢です。

私たちの保育の基本理念

キリスト教の精神に基づく保育を土台としています。私たちが神様によって生かされていることを知り感謝すること、どんなものにも命がありすべてが大切であること、そのままの自分が受容されること。子どもや大人に関わらず、一人の人間として大切なことは何かを基準に保育を行なっています。

遊びを中心とした保育のなかで

子どもは自分にとって安心できる場であることを感じると、自ら興味あるものに近づいていき、遊び始めます。こうした子どもが生み出す自発的な活動を第一に大切にし、その時間を十分に保障しています。同時に必要な経験を積み重ねていくため、そして自己充実感を高めるため、必要に応じてクラスや異年齢のグループで取り組む一斉的な活動も柔軟に取り入れていま

おわりに

神様の前で私たちは同じ弱い一人の人間です。だからこそ日々の小さなことに感謝することができ、大人も子どもも謙虚に生きることができます。初雁幼稚園は自然に人が互いに温かくなるようなそんな幼稚園です。今しかない、この大切な時間を一緒に過ごしてみませんか。

学校法人 聖公会北関東学園
初雁幼稚園

川越市大手町8-5
(旧市民会館前)
お問合せ049(222)5385